

る全国協会の抜本的な組織改革に言及して、「全国協会にとつて、最大の会員数を誇る東京協会との連帯は何よりも欠かせません。本日ご臨席の皆様におかれましては、変わらぬご支援をお願い申し上げます」と訴えた。

続いて都議会自民党B.M政策研究会の宇田川聡史会長は、東京オリンピック・パラリンピックでは「開催期間中のみならず、閉幕後の選手村の清掃に至るまでご尽力をいただきました」と謝意を表明したあと、昨年暮れに開催された、障害のある方々が技能を競う「アビリンピック」について説明。「ビルクリーニング部門では40数名がエントリーし、そのうち22名が都立・県立の特別支援学校の生徒さんでした。競技の結果は、驚くべきことに金、銀、銅すべてが特別支援学校の生徒さんでした。この結果を拝見して、特別支援学校の生徒さんに対する教育、研修のプログラムを充実させる。その上で障害のある方々の就労しやすい環境を整える。同時に、雇用する側がしっかりと雇用できる環境を支援していく。このこ



締めめの発言を行った野口副会長

とを、我々は都政の中でやらなければならないとの思いを強くいたしました」と強調。「さまざまなご要望を一つひとつ確実に実現できるように都議会議員一同、力を合わせ、力を尽くしてまいります。今

後とも、ご指導をよろしくお願い申し上げます」と締めくくった。議員紹介では、国会は橋本聖子議員、中川雅治議員、宇都隆史議員、岡本三成議員、平将明議員が、都議会は高島

直樹議員、山崎一輝議員、小宮あんり議員が、順次挨拶。それぞれ力強い支援の言葉をいただいた。このあと交流タイム(名刺交換会)、締めを経て、無事お開きとなった。

第122回理事会

第17回評議員会の開催を審議

東京ビル政連は1月12日、新年賀詞交歓会に先立って、浅草ビューホテル4階「吾妻」の間において「第122回理事会」を開催し、「第17回評議員会の開催」について審議した。

梶山龍誠理事長は冒頭、「新年、明けましておめでとうございませう。本日は新年早々ご参集いただき、誠にありがとうございます。オミクロン株による感染拡大が進んでおりますが、重症者が少ないのが不幸中の幸いかと思っております」と挨拶。「昨年はコロナ禍で大変な中、東京オリンピック・パラリンピックが成功裏に終わり、日本の清掃業の技術力の高さを世界に示すことができました。また、昨

年は都議会議員選挙と衆議院議員選挙があり、皆様にご協力いただき誠にありがとうございます。本年も参議院議員選挙がございます。政連として一丸となって活動していきたいと思っておりますので、ご協力のほどよろしくお



理事会の様子



審議事項について発言する梶山理事長



報告事項を説明する横田幹事長



今後の予定等を説明する高橋事務局長

株式会社 アキテム



代表取締役 長 鯉淵 健太郎
東京都目黒区東山一丁目二番地
電話 (03) 3760-7701

株式会社 イシイ

代表取締役 石井 保男



代表取締役 梶本 寛
東京都千代田区神田和泉町一丁目二番地
電話 (03) 3866-8855

株式会社 オートレント

代表取締役 上野 拓也
埼玉県川口市里一七七〇
電話 (048) 283-0341

株式会社 オートレント

代表取締役 一戸隆男
東京都新宿区早稲田鶴巻町五丁目九番地
電話 (03) 3310-1400



代表取締役 丸橋 洋介
東京都千代田区二番町二丁目二番地
電話 (03) 3333-9127

株式会社 ダイクエンビルサービス

代表取締役 狩野 正夫
東京都新宿区西新宿六丁目二番地
電話 (03) 5333-4111



代表取締役 佐々木 浩二
東京都新宿区富久町八丁目二番地
電話 (03) 3355-1310

株式会社 サイオー東京支店



支店長 井ヶ田 伸宏
東京都渋谷区宇田川町二丁目一番地
電話 (03) 5784-7779

株式会社 ジャレック

代表取締役 野口 博行
東京都港区東麻布二丁目二番地
電話 (03) 3560-7800

代表取締役 信陽

株式会社 信陽



代表取締役 丸橋 洋介
東京都千代田区二番町二丁目二番地
電話 (03) 3333-9127

株式会社 ジャレック

代表取締役 佐々木 浩二
東京都新宿区富久町八丁目二番地
電話 (03) 3355-1310

代表取締役 狩野 正夫
東京都新宿区西新宿六丁目二番地
電話 (03) 5333-4111

株式会社 ジャレック

代表取締役 野口 博行
東京都港区東麻布二丁目二番地
電話 (03) 3560-7800

代表取締役 信陽

株式会社 ジャレック

代表取締役 野口 博行
東京都港区東麻布二丁目二番地
電話 (03) 3560-7800

代表取締役 信陽